

## La Policía investiga un posible caso de maltrato animal en Elda tras hacerse viral en redes sociales

12/02/2022



Imagen de los hechos denunciados.

La Policía Local y Nacional de Elda han abierto una investigación sobre un posible caso de maltrato animal en la ciudad que se ha hecho viral en redes sociales. La página de facebook "Dogsoul" ha subido el vídeo en el que denuncian que un hombre de la población parece maltratar a su perro y pide que "quemem" las redes del Ayuntamiento para hacerse oír y que le quiten a este hombre sus tres mascotas.

En el vídeo se puede ver un hombre que parece dar varios capirotaos a un cachorro y lo arrastra con fuerza contra el suelo mientras le grita y el perro llora. En la publicación del vídeo, [que se puede ver aquí](#), afirmaron anoche que "han ido a denunciar a la

policía y no han hecho ni caso, incluso viendo los vídeos. Los tres perros siguen con él", por ello pedían compartir la imagen y a la población que se sume a "quemarle el Facebook al Ayuntamiento de Elda" con el objetivo de que "le quiten los perros a este psicópata".

El hombre del vídeo, que se identifica como David, ha respondido también en redes y asegura que "es un amante de los animales" y que "quiso corregir a su mascota, pero en ese momento me puse muy nervioso y traté de llamarla la atención sin intención de maltratarla, pues es un cachorro". Así asegura que "midió la fuerza" y pide que se retire el vídeo. Además, ha acudido por la presión mediática a la Comisaría de la Policía Nacional

con su mascota y tanto esta como las otras dos han sido puestas a salvo mientras se investigan los hechos, según fuentes policiales.

Desde la Policía Local han enviado un comunicado en el que aseguran que “tras haber sido avisados de una

posible situación de maltrato animal en el día de ayer, se van a instruir diligencias por delito de maltrato animal tras investigar los hechos” y agradecen “la colaboración ciudadana que ha puesto en conocimiento de los agentes de autoridad el hecho acaecido”.